

*Le chagrin de l'avoir perdue
ne doit pas nous faire oublier
le bonheur de l'avoir connue.*

Son époux, Raymond **Richard**, à Forel (Lx) ;
Ses soeurs, ses beaux-frères et ses belles-soeurs :

Christiane **Choffray**, en Belgique ;

Francine et Jean-Marie **Cremer-Choffray**, en Belgique et famille ;

Jacques et Bluette **Richard-Notz**, à Forel (Lx) et famille ;

Danielle et Michel **Werren-Richard**, à Vucherens et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Thérèse RICHARD-CHOFFRAY

qui s'est endormie paisiblement, le 18 juillet 2017, à la suite d'une longue maladie supportée courageusement.

Cérémonie d'adieu au temple de Forel (Lx), le vendredi 21 juillet,
à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Thérèse repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Un chaleureux merci au personnel des services de Soins intensifs et continus du CHUV à Lausanne.

Adresse de la famille : rte des Prés-de-Bamps 1, **1072 Forel (Lavaux)**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.